ONE FOR ONE COUNTY ONE TEAM 全てを! 全員で! 全力で!



学校だより 【10月15日号】

学校の様子⑪ 総社市学童陸上記録会 全力3+1

10/8(金)に総社北公園陸上競技場で総社市学童陸上記録会が行われました。新型コロナウイルス感染症予防として総社市内の小学校を2ブロックに分けて行いました。6年生はこの日に向けて体育の時間や放課後に一生懸命練習してきました。当日は"オールそうじゃ全力3"のフラッグをかかげました。3つの全力…①競技②応援③礼儀。すばらしい姿をたくさん見せてくれました。①競技…男子60Mハードルに出場し、惜しくもハードルに足がかかり転倒してしまった児童がいました。転倒した後ゴ



ールまで決してゆるめることなく**全力**で駆け抜けました。観客席に戻って悔し涙をみせていました。今日まで**全力**で練習してきただけに悔しさがこみあげたのだと思います。決してあきらめない最後までやりぬく姿に感動しました。**②応援**…他の小学校の児童が走り幅とびで跳躍を行うごとに**全員**で拍手をしていました。すてきでした。**③礼儀…全て**の競技



から試技に入る前、終えた後、「お願いします」「ありがとうございました」のあいさつが聞こえてきました。さわやかな気持ちになりました。十1…大会終了後には役員の先生方が走り高跳び用のマットを片付けていると数人の児童が駆け寄ってかたづけを手伝っていました。さすがです。まさに全力3+1を行動でみせてもらいました。さすがうちの自慢の6年生。うちの自慢のリーダーたちです。また一つ

である"轍"すばらしい足あとを残せたのではないでしょうか。全てのことに全員で全力で取り組むみなさんは、とてもすてきです。この全力3+1は必ず5年生に引き継がれよき伝統となっていくと思います。卒業までにみなさんが残していく"轍"を楽しみにしています。6年生のみなさんお疲れさまでした。1か月間よくがんばったね。

